

2-facher Deutscher Meister in Dresden!!!

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel holten sich heute mit 26.250 Punkten ihren 2. Deutschen Meistertitel in der Schülerklasse Balance.

Letztes Jahr waren sie noch auf dem 3. Platz in Balance, dieses Jahr dürfen sie den Titel mit nach Hause nehmen.

Sie wissen, dass Balance ihre schwächere Disziplin ist und malten sich daher keine großen Hoffnungen auf das Treppchen aus. Dass es am Ende doch für Platz 1 gereicht hat war mehr als überraschend.

In Dynamik hatten wir den Titel fest eingeplant und mit 0.700 Punkte Abstand zum zweiplatzierten auch gewonnen.

Es war ein tolles Wochenende und wir lassen den Tag mit Shopping und etwas Sightseeing ausklingen. Heute wird noch mal ordentlich gefeiert!

Die FTG Pfungstadt gratuliert ganz herzlich und macht weiter so Mädels wir sind alle sehr stolz.